

Plática “Derechos de la Mujer”



El día 05 de diciembre del 2024 se impartió una plática denominada “Los Derechos de la Mujer” dirigido a estudiantes del primer grado de la Escuela Secundaria Técnica No.143 en la zona sur de Veracruz. Durante la actividad se tocaron temas referentes a los derechos humanos de las niñas, las adolescentes y las mujeres en todos los aspectos de la vida, como salud, la educación, la participación política, el bienestar económico, civil, económico, social y cultural en los planos nacional, regional e internacional, y la erradicación de todas las formas de discriminación basadas en el género.

Al finalizar la plática se les brindó herramientas informativas a los estudiantes para saber que se debe hacer en caso de padecer violencia de género. Así mismo se les envió información sobre los servicios que brinda la CEEAIIV a la población en general.

“Este programa es público, ajeno a cualquier partido político. Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos en el programa”
“Operado con recursos E015: promover la atención y prevención de la violencia contra las mujeres”.

2024: 200 AÑOS DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN 1824-2024

Av. Américas 384
Col. Dos de Abril, C.P. 91030, Xalapa, Veracruz Tel.
(228) 817 2341, 800 841 4124
www.ceeaiiv.gob.mx



200 AÑOS
VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE
COMO PARTE DE LA FEDERACIÓN

